



Air France



NON AU DEPART D'ORLY !

Nous, organisations syndicales, sommes opposées à ce projet, **Socialement destructeur** pour les salariés d'Air France et des entreprises d'assistance aéroportuaire, puis **Economiquement néfaste** pour notre groupe, nos clients et les entreprises du sud de Paris.

Les organisations syndicales signataires de cet appel considèrent que d'autres choix sont possibles pour maintenir de l'activité Air France à l'escale d'Orly.

Les impacts de ce projet dépassent largement Air France. Orly ne doit pas devenir une plateforme low-cost, pour ses salariés et pour ses clients.

**Le vendredi 28 novembre 1952
Air France s'installait à Orly.**

Nous appelons tous les salariés d'Air France mais aussi des sociétés sous-traitantes et des prestataires à manifester le 28 novembre 2023 contre ce projet dévastateur.

Les modalités de cet appel intersyndical
seront prochainement portées à votre connaissance